

QUE NO LE PASE

Sacó las etiquetas del equipaje y le dijeron que estaba prohibido

Llegamos con mi señora de un viaje desde el extranjero de mañana y después de pasar por el control migratorio del aeropuerto, retiramos nuestras maletas.



EL MERCURIO

Como debíamos combinar con otro vuelo, para ganar tiempo ella sacó las etiquetas que coloca la aerolínea. Entonces se acercó una funcionaria de Aduanas y le indicó que por haber realizado tal acción, debía revisar el equipaje.

Preguntó el motivo y le respondieron que ellos marcaban las valijas en forma aleatoria y que se presumía que llevaba mercaderías no permitidas.

Ubiqué a una funcionaria de mayor edad y le expliqué la situación. Le manifesté que puede que ese sea el procedimiento, pero que no hay ningún letrero o indicación prohibiendo retirar las etiquetas. Le conté además que teníamos otro vuelo y amablemente gestionó una rápida solución.

Primera vez que nos sucede algo así pese a que viajamos con frecuencia. Deberían avisar de esta prohibición para que lo sepan otros pasajeros.

Alfonso Salazar Farías